

Presse-Information

Siegen, 6. September 2011

Gesamtschule Eiserfeld und AOK kooperieren

Eiserfeld. – Rund 1000 Schüler und über 100 Lehrer an der Gesamtschule Eiserfeld zeugen von der Attraktivität dieser Schule. Mit ein Grund für den Erfolg der Schule ist die Arbeit von Thomas Dilling, der sich als Studien- und Berufswahlkoordinator an der Schule für die Weiterentwicklung der Schüler einsetzt. Damit wird auch die gesamtgesellschaftliche Verantwortung der Schule gestärkt. Bereits bestehende Partnerschaften der Schule mit prägenden Unternehmen der Region sind mit ein Beweis dafür wie Wirtschaft und Schule erfolgreich kooperieren können. In einer kleinen Feierstunde wurde kürzlich nun die Kooperation der AOK, als größter Krankenversicherungsträger vor Ort, und der Gesamtschule Eiserfeld besiegelt. Mit ihren Unterschriften bestätigten Schulleiter Joachim Pfeifer und AOK-Regionaldirektor Dirk Schneider den Vertrag, der nun zu Beginn des neuen Schuljahres umgesetzt werden kann. Als einen ersten Schritt konnte einer Schülerin ein Praktikantenplatz zur Verfügung gestellt werden, der ihr zuvor kurzfristig von einem anderen Unternehmens abgesagt worden war. Auch zwei Schüler der Gesamtschule werden ihre Ausbildung am 1. September 2011 bei der AOK beginnen. Durch den Kooperationsvertrag wird die Zusammenarbeit von Schule und AOK auf ein hohes Niveau gestellt. „Für uns bietet diese Kooperation die Möglichkeit, das Thema Gesundheit besser in die Schulen zu tragen und uns als Gesundheitskasse zu präsentieren,“ so AOK-Chef Dirk Schneider. Joachim Pfeifer ergänzte: „Und wir haben die Chance, vom Bewerbungstraining über Betriebspraktika und unterrichtsbegleitenden Medien eine große Bandbreite eines Berufsfeldes für die Schülerinnen und Schüler anschaulicher und erlebbarer zu machen.“

Foto:

Schulleiter Joachim Pfeifer (links) und AOK-Regionaldirektor Dirk Schneider freuen sich auf die Zusammenarbeit.